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Anfrage zur schriftlichen Beantwortung E-8067/2010
an die Kommission
Artikel 117 der Geschäftsordnung
Christian Ehler (PPE)

Betrifft: Mittelverwendung Europäischer Sozialfonds - Brandenburg

In Brandenburg wurden Mittel aus dem Europäischen Sozialfonds nicht ordnungsgemäß 
abgerechnet. Ich frage die Kommission:

Was bemängelt die EU Kommission bei der Abrechnung der ESF-Mittel des Landes Brandenburg für 
das Jahr 2009? Handelt es sich dabei um vergleichbare Fehler aus den Jahren 2007 und 2008 die 
durch die EU-Kommission aktuell überprüft werden?

Welcher Gesamtbetrag (in €) wird wegen fehlerhafter Abrechnungen des Landes Brandenburg derzeit 
einbehalten? Bitte den Gesamtbetrag unterteilen in die einzelnen Jahresscheiben 2007/2008/2009.

Welche Anstrengungen sind der Kommission durch das Bundesland Brandenburg benannt worden, 
um die fehlerhaften Abrechnungen und die korrekte Verwendung der Mittel nachzuweisen? Bitte 
genaue Aufstellung der Maßnahmen!

Wie lange wird die aktuelle Prüfung dauern oder welche Frist wurde dem Land Brandenburg zum 
Abstellen der Mängel gesetzt?

Wie viel ESF-Mittel wird die Kommission nach aktuellem Sachstand dem Land Brandenburg 
verbindlich streichen?


